

Der Seeräuber.

Mitgetheilt von dem englischen Kapitän Marrgat.

An der westlichen Küste von Afrika tritt eine Bai in das Land hinein, die von den Seefahrern, welche sie gelegentlich besuchen, mehr als einen Namen erhalten hat. Den, welchen sie von den portugiesischen Abentheurern erhielt, die zuerst es wagten, den südlichen atlantischen Ocean zu besetzen, ist mit der dahin geschwundenen Seeherrschaft dieser Nation untergegangen, und derjenige, welchen die wollhaarigen Bewohner der Küste ihr beilegen, ist vielleicht noch nie mit Gewißheit ermittelt worden. Auf einigen alten englischen Karten ist sie indeß mit dem Namen der *Sleeper-Bai* bezeichnet.

Das Festland, welches durch seine Krümmung diese kleine Bucht an einer Küste bildet, die wenig
Nov. 37. 22